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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO ao Prefeito Municipal
de Santo André, solicitando informações
sobre planos de ação para a população
em situação de rua da nossa cidade.
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

          REQUEIRO, de acordo com o Art. 58 incisos XVII e XVIII da Lei Orgânica do
Município de Santo André, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, seja oficiado ao
Prefeito Municipal, solicitando informações junto à Secretaria de Assistência Social, sobre
planos de ação para a população em situação de rua da nossa cidade.
 
          Considerando que estão se formando em nosso município várias mini “cracolândias",
por diversos bairros e ruas como por exemplo, na Rua Maquiavel (Sacadura Cabral),
Avenida Firestone (Casa Branca), Rua São Bernardo (Vila Luzita), Avenida Anhaia Mello
(Centreville), Avenida Queirós dos Santos (Centro), Rua General Glicério (Centro), entre
outras. Também estão invadindo praças, calçadas, terenos baldios e até parques. Houve
aumento significativo de pequenos furtos (torneiras, ferros, portões), possivelmente para
venda e consumo de drogas.
 
          Considerando que nos últimos anos, houve um aumento significativo na população em
situação de rua, devido à diminuição do poder de compra em nosso país, a questão social
de falta de renda, e em nosso município não é diferente.
 
          Ante o exposto, requeiro:
 

 Qual o plano de ação para quem não aceita ajuda nas abordagens feitas pela equipe
social?
 Existe algum projeto de recolocação profissional para esses moradores?
São oferecidas vagas com as empresas que prestam serviços para a Prefeitura? Qual
seria essa cota?
 Existe algum projeto de expansão em parceria, para vagas gratuitas para dependentes
químicos? Sugiro convênios com clínicas privadas
 Atualmente, o que a “Casa Amarela”, fornece de assistencialismo? Tem algum projeto
de expansão de horário e criação de mais casas assistencialistas?
 Quantas vagas existem atualmente nos Centros de Acolhida?
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- Existe algum plano de ação do assistencialismo, em conjunto com a Secretaria de
Segurança Cidadã, Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Habitação e Secretaria de
Saúde, para acolher esses moradores em situação de rua?  

 
 
          Justifico o pedido, tendo em vista que precisamos investir em políticas públicas de
base (preventivas), com melhorias em educação, saúde, moradia, e a Secretaria de
Assistência Social deve ser o “carro chefe” na busca do bem comum do cidadão andreense,
pois esses moradores em situação de rua são filhos, mães, pais e porque não, avós e avôs.
Precisamos de um olhar diferenciado para essa situação.
 
 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Júnior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 25 de fevereiro de 2025.

 
 
 

Ver. Renatinho 
VEREADOR 
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